
 
Concours des contrats doctoraux  

2020-23 
 

Université Clermont Auvergne 
CERDI 

 
 
 
 
Le CERDI (Centre d'Etudes et de Recherches sur le Développement International, UMR 6587) 
offre deux contrats doctoraux UCA sur un sujet relevant de l'économie du développement.  
 
Le CERDI est un laboratoire de recherche spécialisé en économie du développement. Les champs de 
recherche couvrent à la fois les aspects microéconomiques et macroéconomiques du développement. 
 
Le projet des candidats devra s'inscrire dans un des axes de recherche du laboratoire, à savoir :  

- Le financement du développement,  
- Les trajectoires de développement durable, 
- Intégration des pays en développement dans l'économie mondialisée. 

 
Pour davantage d'informations sur les approches scientifiques privilégiées, les candidats intéressés 
pourront se référer au site du CERDI : https://cerdi.uca.fr/recherche/#/ 
 
Les candidats doivent être titulaires (ou en cours d’obtention) d’un master en économie (ou équivalent). 
 
Le contrat débutera le 1er septembre 2020. Les candidats sélectionnés seront affiliés au CERDI et à 
l’Ecole Doctorale SJEPG (Sciences Juridiques, Economiques, Politiques et de Gestion). 
 
Les candidatures doivent être envoyées à : edsejpg.drv@uca.fr avant le 21 juin 2020. 
 
Le dossier doit comporter : 
 

- L’ensemble des relevés de note depuis la licence (ou équivalent) 
- Un CV 
- Une lettre de motivation 
- Une lettre de recommandation 
- Le mémoire de recherche de M2 (sinon M1) 
- Un projet de recherche (2 pages). 

 
Les auditions auront lieu le lundi 29 juin 2020. 
      

 



 
Doctoral positions 

 Call for applications for a studentship 
2020-23 

 
Clermont Auvergne University 

CERDI 
 

 
 
 
CERDI (Centre d'Etudes et de Recherches sur le Développement International, UMR 6587) offers 
two UCA doctoral studentships on a subject related to development economics. 
 
CERDI is a research center specialized in development economics. Research fields cover both the 
microeconomic and macroeconomic aspects of economic development. 
 
The candidates' project must be in line with one of the laboratory's research areas, namely:  

- Financing development,  
- Sustainable development path, 
- Integration of developing countries into the global economy. 
 

For more information on the preferred scientific approaches, interested candidates may refer to the 
CERDI website: https://cerdi.uca.fr/recherche/#/ 
 
Candidates must hold (or be in the process of obtaining) a master's degree in economics (or an equivalent 
degree). 
 
The contract will start on 1 September 2020. The selected candidates will be affiliated to the CERDI 
and the Doctoral School SJEPG (Sciences Juridiques, Economiques, Politiques et de Gestion). 
 
Applications must be sent to: edsejpg.drv@uca.fr  before 21 June 2020. 
 
The application must include: 

 
- All transcripts of records since the bachelor's degree (or equivalent) 
- A CV 
- A letter of motivation 
- A letter of recommendation 
- The Master thesis or a research paper 
- A research project (2 pages) 
 

The oral examination will take place on Monday, June 29, 2020. 


